

„Ein Gewinn für alle“

Siebte Auflage der Stadtteilstiftung startet / Als Hauptpreis winkt ein Reisegutschein

VON THOMAS OBERDORFER

Sahlkamp-Vahrenheide. Am 15. September geht sie wieder „Los“ – die beliebte Stiftungslotterie im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide startet zu ihrer bereits siebten Auflage. Ein Lotterielos kostet einen Euro, den Sechserpack gibt es für fünf Euro. Als Hauptpreis winkt ein Reisegutschein im Wert von 1000 Euro.

Wer ein Los kauft, erhält damit nicht nur die Chance auf den Hauptpreis und weitere 180 Gewinne, sondern unterstützt

Kerstin Tack (2. von links) und weitere Aktive geben Startschuss für die Stiftungslotterie 2017.

Foto: PRIVAT



obendrein zwei Kinderprojekte im Stadtteil. Denn: Der Reinerlös der Lotterie geht an das Schülerprojekt „Bildungseimer“ der Integrierten Gesamtschu-

le (IGS) Vahrenheide/Sahlkamp, die Gewinnerin des Wettbewerbs „Projekt des Jahres 2017“ ist, und das Kinder- und Jugendprojekt der St. Nathanael-Gemein-

de. Organisiert wird die Soziallotterie erneut von der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide in Kooperation mit der Stiftung St. Nathanael. Lose können bis zum 14. Dezember an vielen Verkaufsstellen in den Stadtteilen Bothfeld, Sahlkamp und Vahrenheide erworben werden. „Die Stiftungslotterie ist ein Gewinn für alle“, freut sich Kerstin Tack, Bundestagsabgeordnete und Schirmfrau der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide.

» www.stadtteilstiftung.de